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講　

師　

静
岡
大
学
人
文
社
会
科
学
部
長

　
　
　
　

日ひ

詰づ
め

一か
ず

幸ゆ
き

氏

御
前
崎
市
議
会
で
は
平
成
28
年
３
月

に
議
会
基
本
条
例
を
制
定
し
ま
し
た
。

そ
の
第
15
条
で
議
員
の
政
策
立
案
、
政

策
提
言
等
の
能
力
向
上
を
図
る
た
め
に

議
員
研
修
を
実
施
す
る
事
と
な
っ
て
い

ま
す
。
本
年
２
月
に
引
き
続
い
て
２
回

目
の
研
修
会
を
行
い
ま
し
た
。
全
議
員

参
加
の
中
で
真
剣
に
受
講
し
、
最
後
の

質
疑
応
答
も
充
実
し
た
も
の
と
な
り
ま

し
た
。
ま
た
、
講
義
内
容
は
以
下
の
通

り
で
す
。

演
題
「
こ
れ
か
ら
の
議
員
活
動
に
求
め

ら
れ
る
ス
キ
ル
と
力
」

１　

地
方
議
会
を
取
り
巻
く
環
境
（
議

員
の
担
い
手
不
足
）

２　

評
価
の
高
い
町
議
会
の
例
（
目
指

す
議
会
像
の
検
討
）

３　

政
策
集
団
と
し
て
の
調
査
・
研
究

の
必
要
性
（
政
策
提
言
）

４　

議
員
に
求
め
ら
れ
る
ス
キ
ル
（
議

員
間
の
議
論
活
性
化
）

５　

最
先
端
の
取
り
組
み
（
市
民
主
体

の
地
域
課
題
解
決
）

６　

官
民
の
ビ
ッ
グ
デ
ー
タ
活
用
（
パ

ソ
コ
ン
活
用
）

７　

議
員
の
質
問
力
を
磨
く
（
御
前
崎

市
を
良
く
す
る
た
め
に
）

今
回
の
研
修
会
で
は
情
報
化
時
代
の

新
し
い
仕
組
み
や
活
用
方
法
を
取
り
入

れ
る
事
で
、
よ
り
広
域
的
な
議
会
活
動

に
つ
な
が
る
事
が
確
認
さ
れ
ま
し
た
。

今
後
も
研
修
会
を
開
催
し
議
会
活
性
化

に
努
め
た
い
と
思
い
ま
す
。

議
員
研
修

場
の
基
本
構
想
の
策
定
業
務
を
発
注
し

ま
し
た
。
そ
の
中
で
、
火
葬
場
な
ど
に

必
要
な
面
積
、
確
保
で
き
る
土
地
な
ど

の
様
々
な
要
素
を
総
合
的
に
考
え
判
断

し
火
葬
場
の
位
置
を
含
め
、
基
本
構
想

を
ま
と
め
た
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
示
し
て

い
く
と
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

議会全員協議会で議長より表彰を受け取る様子
（右：阿南澄男議員）

４
月
20
日
に
東
海
市
議
会
議
長
会
定

期
総
会
が
名
古
屋
市
で
５
月
24
日
に
全

国
市
議
会
議
長
会
定
期
総
会
が
東
京
都

で
そ
れ
ぞ
れ
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
阿
南

澄
男
議
員
が
、
市
議
会
議
員
15
年
以
上

の
一
般
表
彰
を
受
け
ま
し
た
。

◎
東
海
市
議
会
議
長
会
表
彰

◎
全
国
市
議
会
議
長
会
表
彰

執
行
部
へ
１
月
に
（
仮
称
）
終
活
公

園
（
火
葬
場
・
市
営
墓
地
・
斎
場
会
館
）、

建
設
予
定
地
に
つ
い
て
意
見
書
を
提
出

し
て
い
ま
す
が
、
構
想
の
提
示
が
ま
だ

あ
り
ま
せ
ん
。
今
後
、
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

を
勘
案
し
、
速
や
か
に
構
想
を
示
す
よ

う
に
強
く
執
行
部
へ
求
め
ま
し
た
。

意　　見　　書
平成 29年 6月 29日

総合開発計画策定特別委員会における
意見について

記

１．浜岡保育園の民営化について
保育園の民営化については、今回執行部

から具体的な提案がありました。既に、当
委員会からも浜岡保育園の民営化の推進を
求める意見書も提出済みであります。
今後、民営化の事務作業を進めるにあたっ

ては、保護者及び職員に丁寧な説明をする
よう求める。

２．火葬場の位置決定について
火葬場を含む（仮称）終活公園については、

1月27日付で意見書を提出してありますが、
半年を経過した現在においても構想の提示
がありません。ついては、今後のスケジュー
ルを勘案し、速やかに構想を示すよう強く
求める。
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